
 

- 1 - 

2 0 2 5 年 ( 令 和 7 年 )  7 月 1 0 日 ( 木 ) 晴 れ  第 2 8 4 2 回 ( 当 年 度 第 2 回 ) 例 会 

            
 
点 鐘 会長 沢田 昌久君 
司 会 SAA 川崎 良一君 
ロータリーソング斉唱 「我らの生業」 
四つのテスト斉唱 浅野 安郎君 

― 言行はこれに照らしてから ― 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるかどうか 

 
 
ゲスト及びビジター紹介 

 
岩倉RC 武藤 栄司様    岩倉RC 櫻井 保彦様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

愛知友愛RC 鬼頭 祐介様  愛知友愛RC 小田 純也様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 会長 沢田 昌久君 

 
ブラジルのマルコRI会長エレクトが辞退をされ、フ
ランチェスコ・アレッツォ氏が7月1日よりRI会長に
就任されました。イタリアのロータリークラブ所属
で、彼は矯正歯科医の歯医者さんです。 
メッセージは変わることなく『良いことのために手
をとりあおう』です。 
 月の初めにフランチェスコ・アレッツォ会長から
親愛なる友人の皆様と題してメッセージが届いて
いますので、ここで紹介させてください。 
 
(親愛なる友人の皆様) 
2週間前、私は自宅の居間で孫たちと遊んでいまし
た。その数日後、私はカルガリー行きの飛行機に乗
り、この素晴らしい組織を率いるという突然の責任
を負うこととなりました。人生はあっという間に過
ぎますが、自分がいるべき場所に導いてくれるもの
です。 
 
今年度の始まりに、次の明確なメッセージをお伝え
したいと思います：よいことのために手を取りあお
う。シンプルながら、力強いフレーズです。ロータ
リーでは、あらゆる取り組み、日々の奉仕、入会し
てくる新会員、世界的な課題への対応の裏に、二つ
のことがあります。それは「友情」と「信頼」です。 
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強いクラブは、友情と信頼によって築かれます。私
たちは、友情と信頼のもとに有意義なパートナーシ
ップを築き、世界的な問題を各地域で解決へと導き
ます。私たちは、肩書や称賛のためでなく、謙虚さ、
人間性、思いやりをもってリーダーシップを発揮し
ます。しかし、実のところ、このようなリーダーシ
ップは必ずしも簡単ではありません。私たちは人間
であり、間違えることもあります。意見が対立する
こともありますが、ロータリーではより大きな視点
が求められます。ロータリーのビジョン声明の全文
を見てみましょう: 
 
「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身
の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びと
が手を取り合って行動する世界を目指しています」 
 
特に肝心なのは、「自分自身の中で」という部分で
す。なぜなら、変革とは戦略から始まるものではな
いからです。変革は、一人ひとりの人格や互いへの
接し方から始まります。どのように耳を傾け、サポ
ートし、奉仕するかということから始まるのです。 
 
今年度、そのことを胸にリーダーシップを発揮して
いただくようお願いいたします。関係を通じてロー
タリーを成長させ、より親しみやすく、柔軟で、新
しいアイデアを受け入れるクラブとなり、1年とい
う枠を超えてビッグに考えてください。私たちの任
期はあっという間ですが、継続性とビジョンを持っ
て計画、行動すれば、末長いインパクトを生むこと
ができます。私たちの優先事項が、会員増強、ポリ
オ、平和であることも忘れないようにしましょう。
かつてないほどポリオの根絶に近づいていますが、
ここで歩みを止めるわけにはいきません。世界の子
どもたちとの約束を守らなければなりません。また、
ロータリーは1世紀以上にわたって平和を構築して
きました。安全な水のシステム、青少年交換、母子
の健康プロジェクトなど、あらゆる活動が平和への
ステップとなります。 
 
私が若き職業人としてロータリーに入会したとき、
役に立ちたいと強く思っていましたが、人前で話す
ことを恐れていました。ロータリアンの仲間たちが
私を信頼し、さまざまな役割を担うよう背中を押し
てくれました。そうする中で、ロータリーが私の人
生を変えました。ロータリーは、勇気と目的を与え
てくれました。何よりも、皆さま、すなわち世界中
の友人、チーム、ファミリーを与えてくれました。 
友人の皆さま、引き出しの奥にしまっていた夢、特
に大きすぎたり大胆すぎたりして実現できないと
思っていた夢を、取り出すときが来ました。その夢
に光を当てましょう。クラブ、地域社会、そして世
界のために、よいことのために手を取りあおうでは
ありませんか。リーダーとして奉仕するだけでなく、
喜び、つながり、愛に満ちた1年といたしましょう。 
 
感謝と敬意を込めて 
 
2025-26年度国際ロータリー会長 
フランチェスコ・アレッツォ 
 
 
 

ビジター挨拶 

岩倉RC 会長 武藤 栄司様 幹事 櫻井 保彦様 
 

愛知友愛RC 会長 鬼頭 祐介様 幹事 小田 純也様 
 
ロータリー財団表彰 

 
ポール・ハリス・フェロー表彰状・ピン贈呈 
岩田 進市君 
 
 
幹事報告 -別紙- 幹事 尾関 育良君 
 
祝   福 委員長 田岡 剛君 
 
出席報告  委員長 内田 吉信君 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

56名 39名 17名 72.22% 
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ニコボックス 委員長 内田 吉信君 
○各委員長の皆様、委員会年間行事計画の発表意を
お願い致します 
岩倉ロータリークラブの会長、武藤栄司様、幹事、
櫻井保彦様、ようこそ江南ロータリークラブへ 
愛知友愛ロータリークラブの会長、鬼頭祐介様、幹
事、小田純也様、ようこそ江南ロータリークラブへ 
沢田 昌久、中村 耕司、尾関 育良、佐藤 弘夫 

各君 
 
○会長を務めさせていただきます。今年度もよろし
くお願い致します 

岩倉ロータリークラブ 会長 武藤 栄司様 
 
○初めて幹事役を仰せつかりました若輩ですがよ
ろしくお願いします 

岩倉ロータリークラブ 幹事 櫻井 保彦様 
 
〇本年、新年度になりましたので、挨拶をさせてい
ただきたく参加をしました。本年度もどうぞよろし
くお願い致します 

愛知友愛ロータリークラブ 会長 鬼頭 祐介様 
  幹事 小田 純也様 

 
○クラブ管理運営常任委員会プログラム委員会 
年間行事計画発表させていただきます 

片平 博己君 
 
○本日というより本年度、親睦よろしくお願いしま
す 

田岡 剛君 
 
○本年度、青少年奉仕委員会、よろしくお願いいた
します 

林 庸介君 
 
○7/10(木)沢田年度の各委員長、本年度の目標及び
方針計画発表よろしくお願い致します。 
岩倉RC会長 武藤栄司様、幹事 櫻井保彦 ようこ
そ江南ロータリークラブへ!  
愛知友愛RC会長 鬼頭祐介様、幹事 小田純也様 
ようこそ江南ロータリークラブへ! 
森 弘好、松岡 一成、冨永 典夫、杉浦 賢二、 
岩田 静夫、長瀬 晴義、南村 朋幸、富田 清孝、 
木本 寛、岩田 進市、三輪 慎一郎 

各君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 「各委員会年間行事計画発表」 

 
ＳＡＡ 川崎 良一君 

本年度SAAの川崎良一です。副SAAの山崎博征君と
同じく副SAAの松野拓也君との三人体制で例会進
行を行っていきたいと思いますので、よろしくお願
いいたします。 
本クラブが60周年を終えて、改めて通常の例会の大
切さに思いを致し、例会の出席が楽しいものとなる
ように毎回の例会を進行していきたいと考えます。 
私は、SAAとなるのは二回目でありまして、前回は
2001年-2002年度の佐藤文彦会長の時でした。
2020年から、例会の設営、運営、出席.ニコボック
ス等に関しては、プログラム管理運営常任委員会の
所掌となり、SAAは会場監督と例会進行を行います。 
それまではSAAが例会の設営や弁当の手配等も担
当しておりました。昔SAAを拝命した時は、副SAA
を澤田昌久現会長に担当していただいておりまし
て、その時のご縁で今回SAAとなったのかなと思っ
ています。 
今回、副SAAの二人の若手会員の協力のもと、例会
進行および会場監督に努めていきますのでよろし
くお願いいたします。 
 
 

クラブ管理運営常任委員会/プログラム委員会 
委員長 片平 博己君 

本年度、クラブ管理運営常任委員会並びにプログラ
ム委員会の委員長を務めさせていただきます、片平
博己です。両委員会副委員長には猪子明君、プログ
ラム委員会委員として堀尾庄一君、浅野安郎君と共
に一年お世話になります。 
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また、所掌委員会として例会運営委員会、親睦活動
委員会があり、それぞれ山崎委員長、田岡委員長が
委員会メンバーと共に活動いただいており、スムー
ズに進行していくよう協力してまいります。 
創立60周年という節目の年を終え、新たなクラブ運
営を目指して行く中においても、あくまでロータリ
ークラブの基本はクラブであり、クラブの基本は例
会です。例会の卓話での学び、会員相互のコミュニ
ケーションを通して、友情を深めていくことが奉仕
活動につながる芽となります。この一連の流れこそ
が「親睦」です。そして、それらを育んでいくため
のベースに「DEI+Belonging」 の精神があります。 
D(Diversity)「多様性のある会員基盤」、E(Equity)
「誰もが公平に大切にされる場所」、I(Inclusion)
「誰にも居心地の良い場所」、そして、Belonging
「自分らしく生き生きと居られる場所」であると実
感いただけるクラブ運営に努めて参りたいと思い
ます。 
また、会長・幹事と連絡を密にし、会員にとって魅
力ある例会になるようなプログラムを作成し、退会
者の抑制及び会員の友情や知識を深めていただけ
るよう努めて参ります。 
皆様、一年間よろしくお願いいたします。 
 
 

親睦活動委員会 委員長 田岡 剛君 
本年度親睦活動委員会委員長を拝命しました田岡
剛です。一年間よろしくお願いいたします。 
委員会メンバーとしては長瀬さん、岩井さん、安部
さん、成田さん、古田さんになります。一緒に参加、
そしてご協力いただき一年進めさせていただきま
す。長瀬さんにおかれましては、田岡君親睦なら一
緒にやるよ!と私の委員長の返事よりも先に副委員
長受けていただけたとお聞きしております。一年お
世話になります。 
 
まずは沢田会長の年度方針に書かれています「知行
合一(ちこうごういつ)」を私も一年の行動目標にし
ていきたいと思います。どれだけ行動に移せるかと
いうことも、50才を越えた年齢で得る新たな発見に
なると思います。またその後に続く言葉に「親睦」
の字が入っていることで、会長の思いの重さを勝手
に感じている次第でございます。 
 
親睦委員会の活動として年忘れ家族や親睦旅行が
大いに目立ちますが、毎定例会で発表させていただ

きます会員及び配偶者の誕生日。そして結婚記念日
や会社等の創立記念日を祝福することも大事な活
動になります。本年は大口屋さまにお願いさせてい
ただき、大口屋さまの商品券にさせていただきまし
た。3枚つづりにさせていただいております。が、い
つまででも使えるわけではなく、誕生日から3ヶ月
までの期限にさせていただいております。ちょうど
季節の変わり目などにお店をのぞいて季節にあっ
たお菓子を選んでいただくのも良いかと思います。 
 
そしてすでにご存じの方もお見えになるかもしれ
ませんが、通年は5月に行います親睦旅行を11月に
企画させていただきます。内容は8月には皆様にご
案内させていただきますが、非常に盛沢山になる予
定です。まだどことは言えませんが、訪問先は神々
が集う場所であるとともに私たちのこちらのほう
の地と深い縁のある土地とだけお伝えさせていた
だきます。楽しみにしていただけたらと思います。 
連続になってしますが、12月に年忘れ家族として
20日に名古屋観光ホテルにて行わせていただきま
す。委員長のお話をいただいた最初から、本年は音
楽をゆっくりと聴きながらの会にしたい。との会長
からのお言葉でした。皆さんにも楽しんでいただけ
るバリエーション豊富な方ですので、楽しみにして
ください。 
 
親睦活動委員会としてその他にも、同好会活動の支
援とあります。すでにいくつかお話がありますので、
親睦活動委員会か同好会としてかご案内すること
もあるかもしれません。その時もご都合合わせての
参加をしていただけたらと思います。 
 
1年を通して知ることより行うことを多くできれば
思っています。この年になっても新たなことを知る
ことができる喜びがあることに感謝して挨拶に代
えさせていただきます。 
 
 

会員増強常任委員会・会員増強委員会 
委員長 岩田 静夫君 

本年度会員増強委員会委員長を務めさせて頂きま
す岩田静夫です。 
副委員長としてとして堀尾庄一君、委員として伊藤
靖祐君、成田志穂君の4名で頑張りたいと思います
ので、宜しくお願い致します。 
RIのメッセージには「一にも二にも会員増強を、ロ
ータリークラブの最も価値ある宝は会員であり、一
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人でも多くの仲間をつくることがロータリーの継
続的な発展・成長につながるのだ。」と強調され、
沢田昌久会長は「60名会員を継続目標として、退会
者をつくらないクラブとする。」と重点目標に掲げ
られております事を踏まえ、目標を達成できるよう
一年間頑張りたいと思います。 
8月7日の予定されておりますクラブフォーラムに
つきましては2760地区 元会員増強委員会委員長
であり、今年度ファシリテーターの名古屋錦ロータ
リークラブの石井弘子君をお迎えし、名古屋錦ロー
タリークラブの経験を踏まえ、女性会員がクラブに
無理なく溶け込むための迎える側と迎えられる側
の要領や、会員が一挙に増えた時にどんなことに注
意するのが良いかなど経験に基づいた卓話をして
頂けますようお願いしてあります。 
退会防止についてはその一助となる様にクラブの
出席率向上を目的とし、メークアップの積極的な推
進をすすめてまいりたいと思います。 
60周年をベースとした、会員増強用のリーフレット
が作成されました。大変恐縮ではございますが皆様
の事業所等の人目に触れやすい場所に設置してい
ただき、興味がありそうな方がお見えになりました
らお渡しください。さらにお話が聞きたい方がお見
えでしたら執行部・会員増強委員会までお知らせ下
さい。宜しくお願い致します。 
最後になりますが、理想の会員増強は執行部・委員
会メンバーだけで出来るものではありません。皆様
のご協力を心よりお願いしまして会員増強委員会
としての計画発表とさせて頂きます。 
 
 

会員選考委員会 委員長 森 弘好君 
今年度、会員選考委員長を務めます森弘好です。倉
知正憲さん、庄田元久さんの三人で活動してまいり
ます。 
 会員選考委員会は、会員の皆さんから推薦された
方を、会員増強委員会他関係委員会の情報を基に、
ロータリアンに相応しいかを審議し、その結果を理
事会に報告する役割を担っています。 
 推薦された方は、ロータリーの目的をよく理解し、
ロータリーの行動規範を守ることの出来る方を選
考したいと思います。そしてこの委員会の活動を通
し、当クラブが益々より良いクラブになることに寄
与したいと考えます。 
 一年間宜しくお願いします。 
 

公共イメージ向上常任委員会/R情報・IT委員会 
委員長 田中 健君 

皆さん こんにちは。 
本年度、公共イメージ向上常任委員長、R情報・IT委
員長を拝命しました田中でございます。 
一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 
始めて携わる委員会となりますので、分からないこ
とが多々ありますが、委員会の皆さんに教えていた
だきながら勉強していきたいと思っております。 
委員会メンバーとしては、副委員長に岩田進市さん、
サポーターとして猪子明さんの3名で運営してまい
りますが、お二人共、大先輩でいらっしゃるので、
大変心強く思っております。 
本年度方針計画ですが、まず始めに、前委員長であ
る濱島さんの多大なるご尽力により、マイロータリ
ーへの会員全員登録を達成されております。よって、
今後入会される新会員のマイロータリー登録は必
須事項として取り組んでいきます。 
その他の活動については、これまでと変わりはなく
HPの活用、ロータリーの共への投稿、9/4のクラブ
フォーマルでは、地区の方をお招きし、卓話にて情
報共有をしていただきます。 
来年6月には、新会員向けのラーニング座談会の開
催、そして、新会員歓迎会も開催します。 
前回の新会員歓迎会は、濱島前委員長の素晴らしい
企画によるLiliane(フレンチレストラン リリアー
ヌ)にて大規模に開催されましたが、新会員の方にも、
ご家族の方にもご満足いただけたのではないでし
ょうか。 
本年度の新会員歓迎会については、まだ詳細は決ま
っておりませんが、委員会で議論を重ね、しっかり
と企画して参ります。 
以上、よろしくお願い致します。 
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青少年奉仕委員会 委員長 林 庸介君 
こんにちは。本年度、青少年奉仕委員長を拝命しま
した林です。どうぞよろしくお願いいたします。委
員会のメンバーは横山さん、永井さん、三輪さん、
田中弘一郎さん、陸浦さん、と私の6名です。 
本年度の青少年奉仕委員会としては、大きく二つの
活動を予定しております。 
一つ目は、地区補助金事業の企画・運営としまして、
先週沢田会長からも発表がありました通り、9月28
日に江南市民文化会館にて、積み木のワークショッ
プを開催します。詳細は別の機会に説明させていた
だければと存じますが、全国の小学生や園児たちを
対象に積み木のワークショップを開催している講
師の方をお招きし、約2万個の積み木を使って巨大
ドームを作ったり、自由な作品を作ったり、といっ
たイベントです。江南市内の小学校低学年の児童と、
その保護者のペアを対象に、積み木を一緒に組み立
てることにより、子どもたちの情操教育、チームワ
ーク、想像力を養う場を提供します。我々江南ロー
タリークラブのメンバーは、ワークショップの運営
を補助し、地元の奉仕団体の活動を広く市民に知っ
ていただき、活力のある、住みやすい街になる一助
とします。 
二つ目は、青少年奉仕の5つの委員会、青少年交換、
インターアクト、ローターアクト、学友、そして
RYLAへの理解を深めていただく活動です。具体的
には、来年3月の例会を予定していますが、今年度の
RYLA委員会の方をお招きし、卓話をお願いしてお
ります。今年度は当クラブから、三輪さんがRYLA委
員会に出向されていることもありますので、皆さま、
ぜひ、いつも以上の出席率でお願いいたします。 
先々月の地区研修・協議会報告でも申し上げました
が、私もまだまだ、ロータリークラブはもちろん、
青少年奉仕委員会の活動内容についても勉強中で、
入会歴の浅い皆さんを中心に、一緒に学んで行きた
いと思っております。 
特に、一つ目として申し上げた地区補助金事業の運
営に関しては、至らぬ点も多々あると思いますので、
皆様からの優しいアドバイスをお待ちしておりま
す。 
また、イベント当日は日曜日ですが、できるだけ多
くの皆さんにご協力いただけると大変ありがたく
存じます。 
1年間、どうぞよろしくお願いいたします。ご清聴あ
りがとうございました。 
 
 

点 鐘 会長 沢田 昌久君 
 
 
 
 
本日の食事 

 
 
 
 
 
7月15日(火) 江南商工会議所会頭 表敬訪問 
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7月15日(火) 大口町長 表敬訪問 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

(担当: 委員 青山 英明) 
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